



Félix Salgado Macedonio “revive” su faceta de cantante... y quiere darse un “entre” con Ricardo Anaya

“Ay, pero si te encontré, del brazo de otro, no te molesté, corrí y lloré, sintiendo el coraje, de haberte encontrado con otro querer”, cantó Félix Salgado Macedonio al “revivir” su faceta como cantante.

En una transmisión que hizo en vivo en sus redes sociales desde Acapulco, el senador de Morena que va a repetir otros seis años interpretó la canción “Espejismo”, de Juanello.

“¡Otra, otra!”, le gritaron a Salgado Macedonio los asistentes a un festejo en el que se encontraba el senador, quien aprovechó el momento para también cantar “Te Metiste”, de Los Plebes del Rancho de Ariel Camacho.

En otra transmisión junto al periodista Jorge Valdez Reyce, el exaspirante a la gubernatura de Guerrero aseguró que le dijeron que estaba “loco” porque fue el primer legislador que planteó la reforma al Poder Judicial.

Criticó que el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, está acabando con el Revolucionario Institucional y aseguró que le gustaría darse un “entre” con Ricardo Anaya en el Senado.

<https://arcd.org/5umi>